

大里の空から

令和4年12月23日発行

第17号

文責：校長 阿部浩幸

保護者の皆様・地域の皆様 ありがとうございました！ 今日、第2学期(81日間)終業です。

保護者の皆様、地域の皆様に支えられて、今日、無事に終業式を向かえることができました。第2学期は、台風14号の影響による臨時休業があり、81日間でした。

コロナウイルス感染症の影響による学級閉鎖・学校閉鎖も無く、ほぼ予定どおりに学習活動を行うことができました。これは、子どもたちの健康管理をしっかりと行っていただいた保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

また、2学期も多く地域の皆様に来校していただき、授業をしていただきました。地域の「ひと・もの・こと」に繰り返し関わりながら、子どもたちは充実した学習活動を行うことができました。心から感謝いたします。



まだまだ、たくさん…。皆様のおかげで、本当に素晴らしい経験を積むことができました！

3学期から金曜日の下校時刻が14:10になります！

3学期から、全校児童の下校時刻を14:10にします。

これまででは、14:50下校でした。40分早くなります。

金曜日は各種会議や研修が多く、子どもたちを追い立てるように下校させていました。そこで、児童が落ち着いて帰路につけるよう、金曜日は清掃を行わないで、下校時刻を早めることとしました。保護者の皆様にはご迷惑をおかけすることとなりますが、ご理解・ご協力、よろしくお願いいたします。

下校時刻が早まることで、何か心配な点がありましたら、学校までお知らせ下さい。